



- Einzellaufen
- Paarlaufen
- Formationen
- Showgruppen



- Solotanz <
- Paartanz <
- Schaulaufen <
- Showtanz <



## Super-Erfolge beim internationalen Solotanz-Wettbewerb in Hettange-Grande/Frankreich am 25. und 26. März 2011

**- Gold für Gina und Sina Vesper - Bronze für Nina Vesper -  
Platz 5 für Franziska Räder**



*Foto v.l. Nina Vesper, Gina Vesper, Birgit Vesper, Sina Vesper, Franziska Räder*

Beim nachfolgenden Kürtanz-Wettbewerb setzte Sina Vesper sich jedoch deutlich von den anderen Teilnehmerinnen ab. Abwechslungsreiche und schnelle Schritte verbunden mit Ausdrucksstärke zur Musik „We no speak americano“ führten Sina Vesper zum **1. Platz**.

Für **Nina Vesper** war der „Coupe de Lorraine“ der erste Wettbewerb in dieser Saison. In der Klasse „Senior“ zeigte sie sich in den Pflichttänzen „Italien Foxtrot“ und „Iceland Tango“ etwas verhalten. Platz 3 war die Ausgangsposition für den nachfolgenden Kürtanz-Wettbewerb. Da Nina erst noch im Dezember an der Weltmeisterschaft teilnahm, gab es noch nicht ausreichend Trainingsmöglichkeiten zum Aufbau einer neuen Tanzkür. Daher zeigte Nina nochmals ihre Kür zu Musiken aus „New Moon“ und „Eclipse“ aus dem letzten Jahr. Die Kür war entsprechend sicher und ausdrucksstark gelaufen. Alle Elemente liefen fehlerfrei. Belohnt wurde Nina Vesper mit dem guten **3. Platz** im Gesamtergebnis.

Für die 15-jährige **Franziska Räder** galt es bei ihrem ersten internationalen Einsatz einen guten Eindruck zu hinterlassen. Mit dem 4. Platz unter zehn Teilnehmerinnen in der Altersklasse „Jeunesse“ nach den Pflichttänzen „Terenzi Waltz“ und „Imperial Tango“ ist ihr das gelungen. Ihre Kür zur Musik aus „König der Löwen“ lief Franziska mit kleinen Wacklern, so daß sie den Wettbewerb mit dem **5. Platz** in der Gesamtwertung abschloß.

Vier Solotänzerinnen des **RRD Wuppertal** durften sich mit Genehmigung des Deutschen Rollsport- und Inline-Verbandes aufgrund der guten Ergebnisse bei der Deutschen Meisterschaft beim Coupe de Lorraine einem ersten internationalen Vergleich in dieser Wettbewerbs-Saison stellen.

Als jüngste Ronsdorferin ging die 7-jährige **Gina Vesper** an den Start. In der Gruppe Super-Minis (Jahrgänge 2002 und 2003) zeigte Gina, daß sie schon viel von ihren beiden älteren Schwestern abgeschaut hat. Gina lief ihre Pflichttänze „Olympic Foxtrot“ und „City-Blues“ souverän und setzte sich mit einem sicheren Abstand von den anderen fünf Teilnehmerinnen ab.

Mit ihrem Kürtanz zur Musik von „Mary Poppins“ baute Gina Vesper ihren Vorsprung noch weiter aus. Ihre Vielfalt an Schritten und ihr ausdrucksstarkes Laufen wurde von den drei internationalen Wertungsrichtern mit dem **1. Platz** belohnt.

Die zwölfjährige **Sina Vesper** startete in der Altersklasse „Espoir 2“. Sina präsentierte die Pflichttänze „Swing Foxtrot“ und „Canasta Tango“ ohne Fehler und dem Musikcharakter entsprechend. Dennoch gab es einen harten Konkurrenzkampf mit der Französin Doriane Watrin. Nach beiden Pflichttänzen führte die Ronsdorferin nur knapp.



- Einzellaufen
- Paarlaufen
- Formationen
- Showgruppen



- Solotanz <
- Paartanz <
- Schaulaufen <
- Showtanz <



**Die Platzierungen der Ronsdorfer Solotänzerinnen auf einen Blick:**

**Gina Vesper - Super Mini**  
Pflichttänze Platz 1  
Kürtanz Platz 1  
Kombination Platz 1

**Sina Vesper - Espoir 2**  
Pflichttänze Platz 1  
Kürtanz Platz 1  
Kombination Platz 1

**Franziska Räder - Jeunesse**  
Pflichttänze Platz 4  
Kürtanz Platz 6  
Kombination Platz 5

**Nina Vesper - Senior**  
Pflichttänze - Platz 3  
Kürtanz - Platz 3  
Kombination - Platz 3